



## 四柱推命による いじめ診断

裕鳳くん 1994/4/26

いじめをする方？ それともされる方？

### 管理型

この子は、先生や親の言うことを良く聞く方ですから、比較的模範生と判断されます。言い方を変えれば、どこことなくパワーが感じられないので、イジメられる方になりやすいのです。そしていじめられても、自分の中で耐えて消化しようと努力する方ですので、ストレスがたまりやすく注意が必要です。日頃から親や先生は、「ルールや規則は破るためにある」といったくらいの指導をこの子にはした方が良いでしょう。そういった開放的な考えができるようになれば、万一の場合でも誰かに相談するようになります。

### いじめ・・・家庭環境が原因

イジメは、ストレスの発散の結果おこるものです。大人でも子供でもストレスを発散させないと生きていけないのは同じです。子供のストレスの原因のNo1が家庭です。言い換えれば家庭が楽しくないのです。

家庭が楽しくない原因としては、以下の通りです。

- (1)夫婦の仲が悪く、夫婦のケンカが多いので、子供がストレスを溜めている。
- (2)親との触れ合いが少ない。共稼ぎで、子供と十分に触れ合う時間がない。特に乳幼児の期間のスキンシップ不足は大人になってもストレスはひきずります。
- (3)自分を認めてくれる人がいない・・・劣等感が強く、自分は誰からも必要とされてないと感じる時、子供は自己の存在を示すためイジメをすることがあります。動物をいじめたりする場合があります。

### いじめ・・・夫婦関係が原因

(1)母親は父親のいない時にどう子供に接するか？が重要です。父親を絶対的に支えていくという心情。父親は社会のため、日本のために働いているという父親の公的存在を意識させるような誉め方をすること。父親のいない時の、母親と子供の間で話した父親の印象は深く子供の心に残るものです。

(2)父親は母親のいない時にどう子供に接するか？が次に重要です。母親を絶対的に信じて愛しているということを聞かせる。母親は全ての愛情を家庭に捧げているという愛の基であることを意識させるような誉め方をすること。母親のいない時の、父親と子供の間で話した母親の印象は深く子供の心に残るものです。

### 大人同士の人間関係

(1)子供の母親同士が仲が良いとイジメは起こらないのです。子供同士の関係が変だと思ったら、まず親同士と一緒に食事するなど関係を深めること。

(2)学校の先生と親が仲が良いと学級崩壊は起こらない。学校の先生の20%が精神疾患で病んでいる時代です。不安一杯で、力づくでクラスを押さえようとしたり、逆にまとめることを放棄する先生もいます。でもあまりにひどい場合は、クラスを持たせてもらえない先生も多いのです。クラスを持たせてもらえる先生は、それだけの能力があると信じ、率先して先生との会話や話し合いを持つようにしましょう。